

Más de 200 profesionales aprueban el examen para ser auditor de cuentas

La presencia femenina es cada vez más elevada en la profesión de auditoría y, en esta convocatoria, el 44% de las aspirantes han sido mujeres

AtlánticoHoy | Santa Cruz de Tenerife | 2020-07-16 13:14:00

De acuerdo con las listas definitivas publicadas, han superado el examen 208 de los 674 aspirantes que se presentaron a la segunda y última fase del **examen de acceso al Registro Oficial de Auditores de Cuentas (ROAC)**, celebrado el pasado mes de diciembre, lo que les habilita para firmar informes de auditoría de cuentas y formar parte del ROAC, dependiente del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital. El número de aprobados se sitúa en un **31% de los presentados, un porcentaje que el Instituto considera insuficiente.**

“Del total de aptos, el **79% son candidatos presentados por firmas del ICJCE**. De hecho, el 73% (534 personas) de los admitidos a la segunda fase del examen presentó su solicitud a través del Instituto. El porcentaje de profesionales que se han formado con el Instituto y que han resultado aprobados ha ascendido al 47% frente al 31% de admitidos totales, lo que muestra el esfuerzo realizado por nuestra Corporación que, desde que se hizo pública la convocatoria del examen, ha impartido **múltiples cursos de formación** para preparar esta prueba en las diferentes Agrupaciones y Colegios repartidas por toda España”, destacó Ferrán Rodríguez, presidente del ICJCE.

La presencia femenina es cada vez más elevada en la profesión de auditoría de cuentas, y este hecho se ha reflejado también en la prueba del pasado mes de diciembre, donde las mujeres representaron un 45% de los presentados (301) por un 55% de hombres (373).

Finalmente **han aprobado el examen un 51% de mujeres (106) y un 49% de hombres (102)**. En cuanto a la media de edad de los futuros auditores, conforme a los datos de aptos que se presentaron a través del ICJCE (164 personas), el 37% (61 personas) tienen entre 30-34 años, seguidos por el 31% (51 personas) de los que tienen entre 35-39 años. Más del 50% de los aprobados tiene menos de 35 años. Conviene recordar que la media de edad de los auditores ejercientes es de 58 años, lo que significa que se está produciendo, de forma progresiva, un cambio generacional en la profesión de auditor de cuentas.

<https://atlanticohoy.com/module/front/amp/post/tag/economia-mas-de-200-profesionales-aprueban-el-examen-para-ser-auditor-de-cuentas>